
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Mittwoch, der 23.05.18

Gottes Wort in der Errettung
von Br. Thomas Gebhardt

1.Timotheus 1:1 
Paulus, Apostel Jesu Christi nach dem Befehl Gottes, unseres Retters, und des Herrn Jesus Christus, der
unsere Hoffnung ist,

Gottes Wille ist klar. JESUS Christus ist unsere einzige Hoffnung. Das Wort Gottes sagt: "denn dies ist gut
und angenehm vor Gott, unserem Retter, welcher will, daß alle Menschen gerettet werden und zur
Erkenntnis der Wahrheit kommen." (1.Tim 2:3-4)

Sie haben es sicher gemerkt, ich schreibe immer wieder, "das Wort Gottes sagt", und hier liegt eines der
Geheimnisse für einen jeden von Ihnen. Ihre Errettung beginnt mit dem Wort Gottes. Ohne das Wort Gottes,
dem Evangelium im speziellen für jene, die noch nichts von JESUS gehört haben, können Sie nicht biblisch
glauben. Gottes Wort sagt: "Demnach kommt der Glaube aus der Verkündigung, die Verkündigung aber
durch Gottes Wort." (Römer 10:17)

Ohne Gottes Wort würde niemand wissen, wo genau der Weg lang geht, was zu tun und zu lassen ist, aber
vor allem, wie man ein ganz neuer Mensch wird. Die Bibel sagt: "denn ihr seid wiedergeboren
(wiedergezeugt) nicht aus vergänglichem, sondern aus unvergänglichem Samen, durch das lebendige Wort
Gottes, das in Ewigkeit bleibt." (1.Petrus 1:23). Das Wort Gottes ist der Same, der in unsere Herzen gesät
wird, um neues Leben zu erzeugen um dann Frucht zu bringen. Gottes Wort sagt: "Auf das gute Erdreich
gesät aber ist es (das Wort) bei dem, der das Wort hört und versteht; der bringt dann auch Frucht, und der
eine trägt hundertfältig, ein anderer sechzigfältig, ein dritter dreißigfältig." (Matthäus 13:23)

Ohne das Evangelium würden die Menschen nichts über die wunderbare Gnade Gottes in JESUS Christus
wissen. Das Wort Gottes sagt: "Denn ich schäme mich des Evangeliums von Christus nicht; denn es ist
Gottes Kraft zur Errettung für jeden, der glaubt, zuerst für den Juden, dann auch für den Griechen;" (Römer
1:16). Das Evangelium richtig gepredigt, das bedeutet, von Gott berufenen und gesandten Menschen
gepredigt, ist nach dem Wort Gottes Kraft zur Errettung. Diese Errettung ist für jeden, der glaubt. 

Niemand würde wissen, dass JESUS, unser Erretter, für unsere Sünden auf Golgatha gestorben ist,
begraben wurde und sichtbar am dritten Tag zu unserer Rechtfertigung, damit wir gerecht sein können, von
den Toten auferstanden ist. Gottes Wort gibt uns davon Zeugnis, so wie es in Johannes 5:39 geschrieben ist:
"Ihr erforscht die Schriften, weil ihr meint, in ihnen das ewige Leben zu haben; und sie sind es, die von mir
Zeugnis geben.? Das lebendige Wort Gottes, JESUS, wie wir morgen sehen werden, ist also der Schlüssel
zu Ihrer Errettung.

Für heute segne Sie JESUS! Ihr Thomas Gebhardt
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